

## SABUESO DE BOSNIA

\*

La región de origen de esta raza de sabueso, particularmente duro y resistente que se utiliza en la caza de muchos animales, está indicado por su propio nombre. Fogoso al cazar, este perro es muy afectuoso y dulce con el amo y con su familia. Vive perfectamente al aire libre en los climas más rígidos y duros, bien protegido por el abundante pelaje más o menos variopinto, que le confiere un aspecto particularmente atractivo y original.

\*

Igual que para las razas de pastor, también para las razas de rastro, la antigua Yugoslavia es patria de perros de este tipo que a menudo toman el nombre de la región en la cual se han fijado y donde se desarrollaron y encontraron utilización. Es el caso del sabueso de Bosnia cuyos orígenes son bastante controvertidos y aún hoy objeto de análisis y estudio. Se sabe que la raza fue seleccionada y fijada durante el siglo pasado para mejorar la calidad del olfato y de la voz de otras razas autóctonas que entonces existían. Se obtuvo de esta manera un perro extremadamente duro, dotado de gran resistencia, con buen sentido venatorio, valiente y en cierto modo un poco obstinado, que se utiliza normalmente solo o en pequeños grupos en los terrenos más inaccesibles, difíciles y sucios, para la caza de animales pequeños como la liebre y la zorra. Fuera de su origen es prácticamente desconocido, hasta el punto que resulta raro encontrarlo en las exposiciones caninas europeas más importantes.

\*

Perro muy robusto aunque de tamaño pequeño, el sabueso de Bosnia tiene una constitución alargada y sólida. Particularmente agradable es su capa con el pelo largo, muy hispido y un subpelo finísimo, que lo protegen incluso, en el sotobosque más tupido. Característica también es el pelo por encima de las cejas que no sólo defienden los ojos sino toda la cabeza y que le dan al animal una expresión particularmente severa. Se desplaza con paso seguro y elástico que sabe mantener incluso, en distancias muy largas.

\*

\*

Altura y peso. De 46 a 56 cm., la ideal 52 cm. Hembras más pequeñas. Peso: de 16 a 24 kg., ideal 20 kg.

Cabeza. Trufa negra o marrón oscura, ancha, con fosas nasales bien desarrolladas. Hocico largo, más ancho en la base afinándose hacia la nariz. Stop en suave pendiente. Arcos superciliares muy prominentes. Surco frontal, medianamente desarrollado. Labios tensos y un poco gruesos.

Ojos. Grandes, ovalados, castaños

Orejas. De nacimiento a la altura de los ojos de mediana longitud, alta colgantes, un poco gruesas, se tornan más finas y redondeadas hacia la punta.

Cuello. Diferenciación muy profunda en la unión con la cabeza. Oblicuo, de anchura media, musculoso, sin papada .

Extremidades anteriores. Hombros largos, oblicuos, musculosos. En aplomo normal. Brazos largos y musculosos. Codos moderadamente pegados al cuerpo. Antebrazos verticales rectos, musculosos y fuertes. Metacarpos cortos, verticales, ligeramente oblicuos, con un ángulo máximo del 10% con respecto a la vertical.

Cuerpo. Línea dorsal en leve pendiente. Cruz medianamente levantada. Pecho largo, de longitud media, profundo por lo menos hasta los codos. Grupa levemente oblicua y ancha. Vientre un poco retraído. Dorso musculoso.

Extremidades posteriores. En aplomo normal. Muslos de longitud media anchos y musculosos. Patas fuertes, largas, oblicuas y musculosas. Corvejones fuertes y en aplomo correcto.

Pies. De dedos bien cerrados, uñas fuertes y bien pigmentadas. Pies posteriores más largos que los anteriores .

Cola. Larga hasta el corvejón, más gruesa en la base, afinándose hacia la punta. Llevada en forma de cimitarra.

Pelaje. Largo, duro, hirsuto y alborotado. Color: amarillo trigo, amarillo-rojo, gris-tierra, negruzco, a menudo con blanco sobre la cabeza, el cuello y el pecho.

\*

ALIMENTACION. Las necesidades alimenticias como ración de mantenimiento están comprendidas entre las 1.050 y las 1.250 Kcal. diarias pero, en los ejemplares más pesados, pueden llegar a las 1.400. Este sabueso es un perro especialmente duro, que soporta condiciones alimenticias insuficientes siempre que no se prolonguen durante mucho tiempo. El suministro de complejos mineral-vitámicos es fundamental como en cualquier otro perro, para un buen desarrollo físico sobre todo en los periodos más delicados de la vida como la gestación y la lactancia para las hembras y el destete para los cachorros.

CUIDADOS DIARIOS. El Sabueso de Bosnia está provisto de un duro y largo pelo y de un denso subpelo el cual, además de asegurar una mayor capacidad de protección para la piel, ofrece la posibilidad de proporcionar un buen refugio a los parásitos. Aconsejables para la salud del pelo y de la piel, son las inspecciones visuales y manuales de toda la capa y el uso diario de un cepillo con púas metálicas.